Jahresbericht 2012 Abteilung Volleyball

Mittlerweile ist es bei uns schon Tradition, unser Freizeit Mixed-Turnier für Jedermann zu veranstalten. Dieses Jahr musste wir dies leider Mangels Beteiligung vor allem unserer ortsansässigen Vereine ausfallen lassen. Dafür nahmen wir heuer wieder seit langem an einem Mixed Turnier in Roth teil und schlossen das Turnier mit einem beachtlichem 4. Platz von 10 Mannschaften ab. Ein weiterer Höhepunkt des Jahres war unser gemeinsames Grillfest mit Übernachtung im Juni. Dies wurde von unserer Jugend selbständig organisiert und kam bei allen sehr gut an. Unsere Trainingszeiten können in unserer Homepage www.tv-dietenhofen.de/Volleyball nachgelesen werden.

Wir möchten uns noch bei allen Gönnern und Sponsoren für die Unterstützung in 2012 bedanken und wünschen für das neue Jahr Allen viel Glück und Erfolg!

gez. Rainer Kraft - Abteilungsleiter -

Bericht Damenmannschaft

Die Saison 2011/2012 verlief noch sehr erfreulich. Die Mannschaft steigerte sich von Spiel zu Spiel und zum Schluss gewannen wir auch gegen die Aufstiegskandidaten. Wir beendeten die Saison mit einem erfreulichen 5.Platz mit Anschluss an die Aufstiegs Mannschaften. Das Training der Damenmannschaft findet jetzt zusammen mit der Mixed-Mannschaft am Montag statt. Unser Ziel ist es unsere Jugend langsam an die Erwachsenen-Mannschaft heranzuführen. Zwei unserer Jugendspieler helfen schon jetzt in der Damenmannschaft mit aus. In die neue Saison 2012/2013 starteten wir dann ausgeglichen mit 3 Siegen und 3 Niederlagen. Wie sich die Saison weiter entwickelt, wird sich noch zeigen. Unser Ziel ist jedoch vorrangig, unsere Jugend langsam in die Damenmannschaft zu integrieren. Außerdem hoffen wir, bis zum Saisonende noch die eine oder andere Mitspielerin zu finden.

<u>Derzeitige Mitspielerinnen:</u> Andrea Dietrich, Katja Nentwig, Tina Nentwig, Simone Rudolph, Michaela Wäger, Maria Weber, Carolin Hain, Lea Kraft, Isabelle Glass, Jessica Eisenmann, Carola Emmert, Alexandra Lachenmeier

Tabelle Kreisklasse Damen West

Platz	Mannschaft	Spiele	Sätze	Punkte	Bälle
1.	TV 1860 Fürth 3	6	18:5	12:0	161:123
2.	TSV Geslau 2	8	16:11	10:6	339:234
3.	TSV Zirndorf 2	4	12:0	8:0	150:85
4.	ASV Veitsbronn 3	6	13:10	6:6	145:181
5.	TV Dietenhofen	6	11:9	6:6	164:123
6.	TuS Feuchtwangen 3	6	8:14	4:8	300:300
7.	TSV Neustadt	6	3:16	2:10	225:294
8.	TSV Cadolzburg 2	6	2:18	0:12	198:342

gez. Rainer Kraft

⁻ Trainer Damenmannschaft -

Berichht unserer Jugendmannschaften weibliche D- und C-Jugend (U14 / U16)

Wir blicken auf ein erfolgreiches Jahr unserer Jugend zurück. Die D-Jugend qualifizierte sich souverän für den Bezirkspokal. Leider musste wir diesen dann wegen Terminüberschneidungen absagen und konnten unseren Titel vom letzten Jahr deshalb nicht verteidigen. Nach anfänglichen Schwierigkeiten hat sich unsere C-Jugendmannschaft eingespielt und die vergangene Saison ordentlich abgeschlossen. In der neuen Saison traten wir gleich in der Bezirksklasse an und spielten die Saison mit einem ausgeglichenen Punktestand zu Ende.

Auf diesem Weg möchte ich mich noch bei allen Eltern bedanken, die als Fahrer eingesprungen sind oder bei den Heimspielen mitgeholfen haben.

Tabell	e Bezirksklasse C-Jugend	weiblich U16				
Platz	Mannschaft	Spiele	Sätze	Punkte	Bälle	
1.	TSV Bechhofen	6	12:0	12:0	300:158	
2.	VC Katzwang-Schwabach	6	9:5	8:4	301:210	
3.	TSV Weißenburg	6	8:5	8:4	288:234	
4.	TV Fürth 1860	6	7:6	6:6	248:254	
5.	TV Dietenhofen	6	6:7	6:6	250:257	
6.	SB Uffenheim	6	3:10	2:10	242:263	
7.	VG Baiersdorf-Marloffstein	6	0:12	0:12	47:300Platz	

<u>Derzeitige Mitspielerinnen:</u> Dana Großberger,Lea Kraft, Claudia Schuster, Ann-Kathrin Stark, Leandra Bogenreuther, Dana Feimer, Jule Fellner, Simone Hüttinger, Jessica Birkenheuer, Nena Polap, Jessica Eisenmann

gez. Rainer Kraft

Freizeit- und Hobbymannschaft

Seit nunmehr fast 3 Jahren gibt es in der Volleyball-Abteilung eine aktive Freizeitund Hobbymannschaft. Die Jahrgänge in dieser sind erfreulicherweise munter gemischt. Von der 16jährigen bis zum 52jährigen spielen hier jeden Montagabend ein Mixed-Team (weibl./männl.) tolles und begeistertes Volleyball. Es wird mit viel Spaß, aber auch viel Eifer gespielt und gekämpft. Am diesjährigen, von uns veranstaltetem, Volleyballturnier für "Jedermann" erkämpften wir uns einen tollen 2. Platz.

Im kommenden Jahr wollen wir noch mehr an auswärtigen Turnieren teilnehmen. Es wäre toll, wenn sich noch weitere Spieler/innen aus Dietenhofen und Umgebung finden lassen, welche Spaß an einem tollen, teamorientierten und stressfreien Ballsport haben und unsere Mannschaft verstärken möchten.

Wir wünschen allen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das neue und hoffentlich genauso erfolgreiche Jahr 2012.

gez. Glass Gerhard

⁻ Trainer Minis und weibliche C-Jugend -

⁻ Betreuer Mixed-Mannschaft-